

## **Municipio de San Juan brinda apoyo a comunidades sin agua potable**

Una avería en la planta Sergio Cuevas dejó sin servicio a varias comunidades de la ciudad capital

El alcalde de la ciudad capital, Miguel A. Romero Lugo, reafirmó hoy el compromiso del Municipio de San Juan con las comunidades que han enfrentado interrupciones en el servicio de agua potable debido a una avería en la planta Sergio Cuevas, y reiteró que todo ciudadano que necesite apoyo a comunicarse con la Oficina Municipal para el Manejo de Emergencias (OMME-AD).

Entre el 1 y el 26 de julio, el Municipio ha realizado un total de 168 impactos de apoyo comunitario mediante la Oficina Municipal para el Manejo de Emergencias, incluyendo múltiples intervenciones en los mismos sectores según las necesidades reportadas. Durante estos esfuerzos, se han distribuido 99,345 galones de agua potable en urbanizaciones, residenciales, edificios y comunidades afectadas. Tan solo ayer se atendieron sectores como Villa Palmera, Cantera, Condado, Río Piedras, Santurce, Cupey y Puerto Nuevo, reafirmando la presencia constante del Municipio en las áreas más impactadas.

“Desde el primer día, hemos estado presentes en los sectores más afectados, brindando apoyo directo y solidario. Sabemos lo que representa quedarse sin un recurso esencial como el agua, y por eso no hemos detenido nuestros esfuerzos. El llamado sigue abierto: si necesita ayuda, llámenos. Estamos aquí para apoyar en todo lo que podamos”, expresó Romero Lugo.

El Municipio de San Juan ha priorizado una estrategia de distribución casa por casa, movilizándolo sus cisternas directamente a las comunidades, especialmente en aquellos casos donde residen personas mayores o con movilidad limitada que no pueden cargar envases o trasladarse a puntos de recogido. “Tenemos las cisternas listas, y si alguien necesita agua, se la llevamos hasta su hogar. No se trata solo de distribuir, se trata de facilitarle la vida a quienes más lo necesitan”, explicó el director de OMME-AD, Carlos Acevedo en comunicado de prensa.

La administración municipal reiteró que se mantiene en comunicación con la Autoridad de Acueductos y Alcantarillados (AAA), a fin de alinear esfuerzos y asegurar que las comunidades afectadas puedan recibir apoyo con mayor agilidad.

“Sabemos que este tipo de emergencia requiere la unión de todos los esfuerzos. En San Juan estaremos del lado del pueblo, listos para colaborar y acompañar a nuestras comunidades donde más nos necesiten”, añadió Romero Lugo.